

**BESCHLUSS DES RATES**  
**vom 28. Januar 2008**  
**zur Ernennung von zwei spanischen Stellvertretern im Ausschuss der Regionen**  
(2008/85/EG)

DER RAT DER EUROPÄISCHEN UNION —

— Herr Iñaki AGUIRRE ARIZMENDI, Secretario General de Acción Exterior, Comunidad Autónoma del País Vasco

gestützt auf den Vertrag zur Gründung der Europäischen Gemeinschaft, insbesondere auf Artikel 263,

auf Vorschlag der spanischen Regierung,

und

in Erwägung nachstehender Gründe:

— Herr Julio César FERNÁNDEZ MATO, Secretario General de Relaciones Exteriores, Comunidad Autónoma de Galicia.

(1) Der Rat hat am 24. Januar 2006 den Beschluss 2006/116/EG zur Ernennung der Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihrer Stellvertreter für den Zeitraum vom 26. Januar 2006 bis zum 25. Januar 2010 <sup>(1)</sup> angenommen.

*Artikel 2*

Dieser Beschluss wird am Tag seiner Annahme wirksam.

(2) Infolge des Ausscheidens von Herrn MUÑO A GANUZA und von Herrn MORALES FEBLES sind zwei Sitze von Stellvertretern im Ausschuss der Regionen frei geworden —

Geschehen zu Brüssel am 28. Januar 2008.

BESCHLIESST:

*Artikel 1*

Für die verbleibende Amtszeit, das heißt bis zum 25. Januar 2010, werden zu Stellvertretern im Ausschuss der Regionen ernannt:

*Im Namen des Rates*  
*Der Präsident*  
D. RUPEL

---

<sup>(1)</sup> ABl. L 56 vom 25.2.2006, S. 75.